

2015年2月7日
 発行/日本共産党市議団地域版
 自宅/市川市菅野2-14-14-206
 Tel/fax 047-323-3640
 携帯 090-6310-3294
 shimizu@jcp-ichikawa.com
 ブログ
 http://jcp-shimizu.sblo.jp

日本共産党市議会議員
清水みな子
 あおぞらメール No. 7 8



千葉県葛南土木事務所へ要望 県道整備や歩道橋の撤去など



千葉県葛南土木事務所で要望し懇談する

2月2日、千葉県葛南土木事務所に対する要望書を提出し、懇談しました。岡田幸子県議、市議団5人と、ひろた徳子さん（党市川市福祉部長）が参加しました。

市内の要望は、県道整備や歩道橋の撤去、横断歩道の設置、信号機や電柱の撤去など14項目です。

◇ ◇

私の担当地域としては、先日市川市に提出した県道部分を要望しました。

Q 曾谷橋の交差点の改善
 A 国分橋から曾谷橋の間は、平成26年度から32年度の整備計画があり、外環道路からの接続部分のアクセス道路として交通量が増えることが見込まれ、安全対策として整備をしていきます。

Q 県道市川松戸線の安全対策・歩道の整備と拡幅
 A 順番として国府台病院前を拡幅しています。

Q 国府台病院の右はじの隅切り部分はどうのようにするのか。
 A 病院の右はじの隅切り部分は、渋滞解消のために3月までに左車線をつくりまします。さらに、国府台病院側の歩道を少し狭くして、反対側の歩道を広げます。

Q バス停「真間山下」近くにある「ディリーヤマザキ」前にトラックが停車して渋滞するので対策を。
 A 渋滞対策は県警の仕事なので伝えます。

* 県警本部にも岡田県議と要望します。

地域の道路改善を申入れ



1月27日、西部地域（国分、国府台、北国分）3支部合同の道路改善の要望書を提出しました（写真上）。この8年間10回にわたり申し入れた結果、20数カ所の改善・整備がおこなわれました。今回も「市政アンケート」に寄せられた要望を現地を調査し写真を撮り、21項目にまとめました。崖地の安全対策、樹木の剪定、伐採、カーブミラーの設置4カ所、県道の歩道整備などです。



つづいて、菅野須和田地域の要望書を提出しました（写真下）。「京成菅野駅にエレベーター・エスカレーター設置を」など8項目を申し入れました。



対応した道路安全課には、3月末までの回答をお願いしました。

西部地域後援会 「新春のつどい」



1月31日お昼から、西部地域後援会「新春のつどい」がひらかれ、50人が参加しました。手作りの料理に舌鼓、差し入れのお酒もたくさんありました。初参加の方も多く、すそ野が広がっていると感じました。北国分・堀之内から参加した皆さんは、この間「北国分・堀之内のバス利用を考える会」を立ち上げていただいた方や一緒に運動を盛り上げてくれる方などでした。

会長あいさつに続き、清水の市政報告と決意表明。1年間のニュースに登場した作品、ハンドマイク宣伝やお花見会などの様子を映し出し、あちこちから歓声があがりました。

途中、岡田県議も駆けつけ、県政報告と決意表明。いっせい地方選挙に勝利するために、頑張る決意を固めました。

市内の小学校で防災訓練



1月17日、市内39すべての小学校で「防災訓練」が行われました。

市川小、曾谷小、信篤小、福栄小では、「初動訓練」「避難所訓練」「ベット同行避難訓練」が行われ、議員は北コー

ス、南コーに分かれて視察。私は北コーに参加。写真は市川小での消火訓練です。この火を消すために、バケツリレーにも参加しました。各自治会の皆さんが中心に行っていました。

特養待機者ゼロの会 市内の施設見学



1月29日、2月からオープンする特別養護老人ホーム「サンライズ市川」（社会福祉法人市川朝日会）を見学しました。場

所は、大町小学校の手前。子どもの声も聞こえ、緑豊かな場所でした。

施設は3階建、入所は100床、ショートステイも10床あります。入所者がまだいないので、部屋浴室、トイレなど見学し施設長さんにお話をうかがいました。



いまは要介護1以上の方から募集をしています。が、パンフレットにも、「厚生労働省は平成27年度から特養の入所条件を要介護3以上とする案を示しています」とし、締め出そうとしています。さらに、ヘルパーさんが集まらないと、100床あっても、ベッドの空きをつくることになりません。「サンライズ市川」でもヘルパーさん募集をしていました。

《主な活動報告 1月～2月》

★1月10日 国民救援会「旗びらき」

毎年、年末に事件関係者を励ます激励金募金をお願いしています。今年も、事件関係者の訴えを聞き、鷲尾会長から激励金を手渡しました。



★1月11日 市川市の成人式

市川市の成人式（対象は、4291人）は、実行委員会形式で日曜日に行い、今年も盛大に華やかに行われました。「成人おめでとう」宣伝に取り組みました。



★1月28日 革新懇市川の新年会

革新懇市川の代表世話人と世話人の新年会が開かれました。結成から30年以上たち、「通信」を2カ月に1回発行し、年3回の集会、市民講座などに取り組んでいます。弁護士、医師、学者、労働団体、平和団体、女性団体、教育団体など多彩な皆さんの集まりです。ますます、革新懇の出番の情勢だと、大いに盛り上がりました。

★2月2日 公共施設の値上げを許さない市民の会事務局会議

昨年6月、9月議会に向けて、公民館など公共施設の値上げ中止を求める署名活動に取り組んだ「市民の会」の事務局会議を開きました。9月議会で修正案、原案が可決され、今年の10月から値上げになります。撤回を求める署名活動をすすめることを確認しました。